

大潟村「ワールド・エコノ・ムード」

## 秋田工高

鉛蓄電池部門  
ジュニアクラス

V

維持できるよう努めたのが良かった」と喜んだ。

ジュニアクラスでは、秋田工業高校が2大会ぶり2回目の頂点に立った。オープニングラスも含めた総記録でも過去最高の4位に食い込み、キヤブテンでドライバーも務めた3年の齊藤悠貴さん(18)

電気自動車の省エネレース「ワールド・エコノ・ムード」本戦が8日、大潟村のソーラースポーツラインで開かれた。昨年は新型コロナウイルスの影響で中止となり、2年ぶりの開催。例年は5月の

ゴールデンウィークに行って9歳以上の方のドライバーが対象の「オープンクラス」に競う「鉛蓄電池部門」が行われ、18歳のドライバーが9チーム、高校生などが参加する「ジュニアクラス」にアクラス」に7チームが出場した。

上位入賞チームと、県勢の結果は次の通り。

【鉛蓄電池部門】▽オープントラスでは、東郷アヒルエコバレーシング(愛知県)が優勝を飾った。監督の佐岡孝晃さんは「暑さが厳しいのでレース中3回休憩を取り、ドライバーの集中力を

©秋田魁新報社



ジュニアクラスで2大会ぶつ2回目の頂点に立った秋田工業高校のメンバー

オーブンクラスでは、東郷アヒルエコバレーシング(愛知県)が2大会連続3回目の優勝を飾った。監督の佐岡孝晃さんは「暑さが厳しいのでレース中3回休憩を取り、ドライバーの集中力を